

OLP suspenderá todo ataque contra Israel

Beirut, mayo 28. (AP). La Organización para la Liberación de Palestina (OLP), anunció hoy su decisión de suspender toda operación militar contra Israel a través de la frontera libanesa.

"Se trata de una decisión terminante", declaró un alto portavoz de la OLP en una entrevista concedida a "Monday Morning", un semanario bilingüe que se edita en Beirut.

"No desarrollaremos operaciones a través de la frontera libanesa, porque eso podría causar problemas", agregó. "Si operáramos en cambio, desde las Alturas de Golán (Siria), desde Jordania y, de ser posible, desde

el Sinai (Egipto)". La posición de la OLP en tal sentido fue expuesta por Abu Iyad, nombre de guerra de Salah Khalaf, el hombre número dos en la organización guerrillera que dirige Yasser Arafat.

Abu Iyad subrayó que la OLP no reanuda los ataques de artillería contra Israel a través de la frontera meridional del Líbano, y hasta dio a entender que el alto mando guerrillero había adoptado otras medidas moderadas y de carácter pacíficas.

Abu Iyad reiteró además el compromiso, asumido por Arafat, de respetar el papel que cumple en el sur del Líbano la fuerza inter-

— Pasa a la página 36 —

Guzmán toma poder en Agosto tras accidentadas elecciones

Santo Domingo, República Dominicana, mayo 28. (AP). El presidente electo Antonio Guzmán asumirá el poder en este país del Caribe en agosto próximo después de unas accidentadas elecciones en las que Estados Unidos y su influencia fueron un factor importante en su triunfo. La influencia norteamericana ha sido calificada de intervención en los asuntos internos dominicanos por algunos grupos políticos del país, mientras que otros la consideran una manifestación de la campaña de derechos humanos del presidente Jimmy Carter.

La victoria de Guzmán estuvo en duda por dos días después de la votación del 16 de mayo. Grupos de militares tomaron la Junta Central Electoral e interrumpieron el escrutinio de los votos

dando lugar a rumores de un golpe militar inminente.

El escrutinio se reanudó después que el presidente Joaquín Balaguer, quien fue derrotado por Guzmán en las elecciones, prometió que su gobierno respetaría el resultado de la votación.

Pero durante el crítico período de dos días y mientras, supuesta-

— Pasa a la página 36 —

2 mujeres entran a cárcel más armada de Berlín y liberan reo

Berlín, mayo 28. (AP). Dos mujeres con pistolas y tarjetas falsas de identidad entraron a la prisión más fuertemente custodiada de Berlín Occidental y pusieron en libertad a Till Meyer, acusado del asesinato de un juez y del secuestro de un prominente político. El juicio contra Meyer comenzó el mes pasado y no había concluido aún. No obstante, las mujeres no lograron su aparente propósito de excarcelar a otro terrorista acusado, Andreas Vogel, acusado conjuntamente con Meyer del asesinato del juez Guenther Drenkmann en 1974 y del secuestro del político Peter Lorenz al año pasado.

Las mujeres y Meyer, de 34 años escaparon conjuntamente con tres cómplices no identificadas, que habían esperado en varios minibuses frente a la prisión de Moabit, dijo la policía.

Uno de los minibuses fue halla-

do abandonado cerca de la prisión, oijeron los funcionarios.

Un apartamento de las cercanías fue allanado y varias personas fueron detenidas e interrogadas, añadió la policía.

La policía de Berlín Occidental lanzó una búsqueda masiva y aceleró las comprobaciones de identidad y los registros de los aeropuertos y carreteras que llevan hacia Alemania Federal a través de 175 kilómetros de territorio comunista.

Mueren 3 en Suiza en simulacro de rescate con helicóptero

Berna, mayo 28 (Latin-Reuters). Una mujer y dos hombres recogidos mediante helicópteros desde la terraza de un edificio de apartamentos durante un simulacro de rescate se precipitaron a la muerte hoy al romperse un cable.

La policía suiza informó que los

— Pasa a la página 36 —



ESCAPA. Berlín, mayo 28. (AP). El terrorista Till Meyer escapó de la prisión más armada de Berlín, con ayuda de dos mujeres que lograron entrar.



BOB HOPE. Washington, mayo 28 (AP). Bob Hope bala con varios artistas en la recepción de gala celebrada en su honor en Washington. Hope cumple hoy su 75º aniversario. De izquierda a derecha: Tony Orlando, Carol Lawrence, Charles Nelson, Bert Conway y Charo.

Vietnam intensifica expulsión de chinos se afirma en Pekín

Pekín, mayo 28. (Latin-Reuters). Pekín acusó hoy a Hanoi de intensificar sus esfuerzos para expulsar a los chinos y señaló que casi 90.000 fueron obligados a abandonar Vietnam mientras la situación continúa empeorando. La agencia noticiosa Nueva China dijo que 17.700 "sacrificados chinos", regresaron a su país desde Vietnam entre el 21 y el 26 de mayo, para alcanzar un total de casi 90.000.

Las autoridades vietnamitas están intensificando sus esfuerzos para expulsar a los residentes chinos, para continuar el deterioro de las relaciones entre China y Vietnam y terminar la tradicional amistad entre los dos pueblos.

Esa situación provocó la consternación y la indignación en el pueblo chino", dijo Nueva China. Pekín anunció ayer que envió una flotilla de barcos para permitir la repatriación de los residentes chinos en Vietnam, la agencia noticiosa vietnamita dijo que esos planes fueron adelantados a las autoridades de Hanoi.

Arabia Saudita y Jordania respaldan planes de Sadat

El Cairo, mayo 28. (DPA). Riad —y Ammán condicionalmente— han aceptado las propuestas del presidente egipcio Anwar Sadat de que Israel devuelva, al menos provisionalmente, la Cisjordania a Jordania y la franja de Gaza a Egipto, afirmaron hoy en El Cairo círculos diplomáticos árabes. El vicepresidente egipcio Hosni Mubarak ha recibido la aprobación de Arabia Saudita y la hizo llegar al rey jordano Hussein primero.

El deseo de Sadat es que con esta medida se supere el punto muerto en las negociaciones de paz. Hussein aceptaría la sugerencia si la aprueban también Arabia Saudita, Siria, Líbano y la Organización para la Liberación de Palestina (OLP).

Limitar armas en L.A. estudian signatarios de Pacto Ayacucho

Naciones Unidas, mayo 27. (AP). Ministros y embajadores de los ocho países signatarios de la Declaración de Ayacucho estudiaban hoy la posibilidad de concertar un pacto para la limitación de armamentos convencionales en toda América Latina, dentro del marco de la asamblea general extraordinaria sobre desarme. Una reunión informal con el propósito de presentar propuestas al respecto fue auspiciada ayer por Venezuela en el Salón Chino del edificio de la Asamblea General.

En la sesión de ayer participaron los cancilleres de Argentina, Oscar Montes; de Bolivia, Oscar Adriazola; de Ecuador, José Ayala; y de Venezuela, Simón Alberto Consalvi, así como el ministro de Educación de Colombia, Rafael Rivas, y los representantes permanentes ante las Naciones Unidas de Perú, embajador Carlos Alzamora, y de Panamá, embajador José Illueca.

El proyecto, de concretarse, complementaría el Tratado de Tlatelolco, redactado en México en 1967, que proscribía las armas nucleares en América Latina y que ha sido firmado por todos los países de la región salvo Cuba.



DECLARACIÓN DE AYACUCHO. Naciones Unidas, mayo 28. (AP). Vista general de la reunión de los representantes de países signatarios de la Declaración de Ayacucho, auspiciada por Venezuela.